

Liebe Eltern und liebe Kinder,

Jetzt haben wir schon Mai und der Kindergarten hat schon eine ganze Weile geschlossen. Ostern ist schon eine Zeit lang vorbei und nun kann der Frühling so richtig beginnen. Eine ganze Zeit lang hat die Sonne geschienen und es war sehr warm draußen, nun hat es eine ganze Woche geregnet, was für die Pflanzen und Bäume natürlich sehr gut war, damit sie wieder schön wachsen können. Und nun kommt wieder die Sonne zum Vorschein. Aber was wir uns gefragt haben; Wann kommt denn mal ein Regenbogen am Himmel? Habt ihr schon einen am Himmel aufstrahlen sehen? Und wie entsteht überhaupt so ein Regenbogen?



Ein Regenbogen bildet sich, wenn Lichtstrahlen auf Wassertropfen treffen. Das kommt vor, wenn es regnet und gleichzeitig die Sonne scheint. Wenn wir den Regenbogen sehen, muss die Sonne hinter uns sein. Aber auch in den winzigen Pfützen die auf dem Boden sind, entstehen Regenbogen, wenn die Sonne darauf scheint.

Der Kindergarten scheint ohne euch Kinder so leer. Damit auch unser Kindergarten bunt erstrahlt wie ein Regenbogen, haben wir eine Idee für euch. In Schiltach könnt ihr wunderbar am Bach oder auch auf Wiesen oder im Wald, ganz viele Steine sammeln. Am besten Steine die etwa so groß sind wie eure Hände. Die könnt ihr dann mit Farbe und Pinsel ganz bunt anmalen. Und damit die Steine alle bewundern können, legt ihr diese dann vor den Kindergarten. Wenn viele Kinder und gerne auch Sie als Eltern mitmachen, wird es wie ein Regenbogen am Himmel schön bunt, auch vor dem Kindergarten. In der momentanen Notgruppe die im Kindergarten stattfindet, haben wir auch schon ein paar Steine bunt bemalt.

